

Illustriertes Magazin

begleitet von der

Schnellpost für Moden.

Eine Zeitschrift zur Unterhaltung und Belehrung.

Unter besonderer Rücksicht auf die Interessen der Gegenwart,
redigirt von **Dr. F. A. Wiese.**

№. 45. u. 46.]

Neue Folge. Zweiter Jahrgang.

[1847.]

Inhalt von No. 45 und 46.

Scott, Kommandant der amerikanischen Truppen in Mexiko. — Silberblicke: Die Todtenbrücke (böhmische Sage); Es wird kommen, wie Gott es will; Vom treuen König; Ein dummer und ein schlechter Streich; Der Schmuggler; Die Abgaben in Frankreich; Moldauer Strafe; A la Galla-sek. — Satyrische Bilder. — Das hölzerne Bein (Beschluß). — Hôtel Frascati in Ingouville bei Havre. — Miscellen: Neue Lustspiele im Théâtre des Variétés; Die Zubereitung des Gummi-Elasticum durch Vulkanisirung. — Modenbericht. — Anzeige.

Scott,

Kommandant der amerikanischen Truppen in Mexiko.

Wingfield Scott, geboren in der Nähe von Peterburgh in Virginien, am 13. Juni 1786, stieg seit seinem 21. Jahre und überhaupt in dem kurzen Zeitraume von sechs Jahren in der Armee der Vereinigten Staaten zu seinem dormaligen Range, dem eines Generalmajors, empor. Durch seine Uner-schrockenheit und Kaltblütigkeit in der Schlacht bei Queenstown erwarb er sich einen ausgezeichneten Ruf. Nicht minder zeichnete er sich in der Schlacht bei Chippewa, am 5. Juli 1814, so wie später in der Schlacht von Lundys Lane (Niagara-schlacht) aus. Am 3. November 1814 verlieh ihm der Kongreß in Anerkennung seiner ausgezeichneten Dienste eine Goldmedaille.

Mit dem Oberbefehl der Armee in Florida beauftragt, langte Scott am 7. Februar 1836 in St. Augustine an. Nach einem glücklichen Feld-zuge begab er sich von da nach dem Lande der Creeks, als Unruhen unter den dortigen Indianern in der Nachbarschaft der Seminolen ausgebrochen waren.



(Scott.)

In der jüngsten Zeit hat er ein glänzendes Feld für seinen Ruhm gefunden. Die Einnahme von Vera Cruz, der berühmtesten Beste San Juan d'Ulloa, ferner die Schlacht bei Cerro Gordo und die Wegnahme Perote's sind Ereignisse, die der Geschichte angehören.

Das Portrait des Helden der nordamerikanischen Freistaaten, welches wir unsern Lesern vorlegen, soll außerordentlich ähnlich sein.